

Gremio de profesionales del Hospital de Castro anuncian paralización

Desde la Asociación de Profesionales de recinto hospitalario indicaron que la situación del hospital es de colapso por la postergación de atenciones por falta de espacios. Piden el arribo del Subsecretario de Redes Asistenciales para tratar el tema.

Una paralización de 24 horas anunciar para el próximo miércoles 17 de abril los funcionarios del Hospital de Castro reunidos en la Asociación de Profesionales de la Ley Médica, que reúne a médicos, químico farmacéutico, dentistas y bioquímicos.

Desde el gremio aseguran que la demanda supera ampliamente la capacidad instalada del recinto generando listas de espera interminables para consultas especializadas, cirugías, procedimientos, exámenes, ecografías y otros servicios médicos esenciales.

Los profesionales movilizados exigen la presencia del Subsecretario de Salud, Osvaldo Salgado Zepeda, para buscar soluciones a corto plazo.

MEDIDAS DESESPERADAS

Desde la asociación de profesionales, el Dr. Luis Ferrada, reiteró que la situación del hospital de Castro es compleja. Según dijo, la alta demanda del recinto y la falta de espacios para resolverla a significado un aumento de las listas de espera.

Apuntó que desde la Dirección de recinto se han tomado medidas extraordinarias para abordar la atención de pacientes.

"Hoy no hay posibilidad de operar pacientes graves, hoy estamos tomando medidas desesperadas para poder atender todos los pacientes que demandaban y esto va a significar, seguramente, que en un momento dado, van a generarse daño a la salud y eso es lo que estamos advirtiendo en este momento", expresó

El gremio apunta a medidas como la necesidad de hospitalización de pacientes en espacios inadecuados, dar de alta pacientes de cirugía antes de lo debido aumentando el riesgo de complicaciones y reingreso. Además, la hospitalización de pacientes de salud mental en áreas no diseñadas para ello. También, se cuestiona el uso de espacios como el de maternidad para hospitalizar de pacientes de otras especialidades, junto a embarazadas y mamás que han dado a luz, o la postergación de operaciones traumatológicas.

"Esas son medidas desesperadas que ha tomado el equipo directivo del hospital en conjunto con todos los profesionales para atender la demanda. Si a uno le tocan la puerta solicitando atención no puede dejar de atender. Entonces, qué es lo que se hace. Se prioriza lo más grave, lo que puede causar pérdida de la salud grave o la vida, incluso, y se postergan otros pacientes que también son prioritarios, pero que pueden esperar", dijo.

Agregó que, **"eso significa que a futuro podrían sufrir algunos daños, los tratamientos no se pueden hacer en forma completa. Uno de los casos más dramáticos es el de los pacientes oncológicos, aquellos pacientes que**



FOTO ARCHIVO.

deben operarse. Hoy día hay un especialista en cirugía digestiva oncológica, quienes operan los pacientes con cáncer, pero no pueden hacerlo porque no tenemos los suficientes pabellones quirúrgicos. Para las personas con cáncer la enfermedad se va agravando, en la medida que no se pueda hacer una cirugía paliativa, extirpar un tumor, la acción del cáncer es mayor y por lo tanto, el desenlace va a ser más rápido", expresó.

PARALIZACION Y SUBSECRETARIO

Con este panorama, el gremio llamó a una paralización de 24 horas para el próximo miércoles 17 de abril con el objetivo de llamar la atención de las autoridades del Ministerio de Salud. La movilización tiene por objetivo solicitar la presencia del Subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado Zepeda.

"Entendemos que la autoridad local está sobrepasada, la capacidad de decisión y los recursos con que cuenta no son los suficientes para

dar una solución al menos paliativa y vemos que es el Ministerio de Salud el que tiene que tomar cartas en el asunto, y por lo tanto, estamos exigiendo la presencia del Subsecretario de Salud para poder conversar soluciones realistas, no construir castillos en el aire u hospitales del futuro que lamentablemente no se van a construir en el corto plazo o soluciones que en tres meses más nos proporcionen camas. No es posible. Se necesita una decisión del Ministerio de inyectar una cantidad de recursos suficiente para dar una solución al menos paliativa en el corto plazo", dijo.

Agregó que **"dependiendo de los resultados, tenemos planificado seguir realizando paralizaciones hasta que la autoridad, al menos, se digne a venir a la provincia de Chiloé, al hospital de Castro, que atiende a más del 85% de los pacientes de la red, que atiende la alta complejidad de cáncer, y que nos den una solución que permita seguir atendiendo dignamente a la población"**, cerró.